

6月12日(月)宮崎穎学館看護専攻科で、交通安全教室を実施しました。専攻科生全員真剣に聞いていました。高校を卒業している専攻科の学生の中には運転免許を持っている学生もいます。普段は講義や実習などで、運転をする機会はあまりありませんが、ハンドルを握るときは、事故やトラブルを起こさないようにしっかりとした気持ちで運転してもらいたいと思います。今日の講義で、学生も教員も気持ちを新たにすることができ、安全運転に取り組むことと思います。



6月13日(火)高校1年生の体育の授業で、本校の佐藤先生(宮崎県武道協議会会長)を慕って来ているインド人の空手師範2人にも参加していただき、空手の体育の授業が行われました。普段の生活の中でも、看護師になってからでも必要とされる、礼儀作法や身を護るための護身術を丁寧に教えられて、全員前向きに楽しそうに取り組んでいました。全員で演武をすることでチームワークの良さも確認出来て、有意義な授業になりました。

**お知らせ**

7月1日(土) 来年度入学希望の中学3年生保護者を対象にした

入学説明会を実施します。10時半受付 11時から12時まで

0985-86-1021 電話でお申し込みください。